

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Wörschweiler
vom 28.09.2020

Top 5 Auflösung Wertstoffcontainer

Der Vorsitzende berichtet, das Gelände der Fa. Bickelmann habe einen neuen Besitzer. Dieser bestehe darauf, dass die Container dort verschwinden.

Er vertritt die Auffassung, dass die einzige Möglichkeit am Boule-Platz sei. Dies sei bereits von der Stadt geprüft worden, aber dort sei eine Abfuhr durch LKW nur sehr schwer möglich.

Es wird diskutiert, aber für Wörschweiler fällt keinem der Ortsratsmitglieder ein möglicher Stellplatz für die Container ein.

Auch der Platz vor dem Sportplatz falle aus, da auch dort der LKW sehr schwer rein- und rausfahren könne und man dort auch keinen Unrat haben wolle, was ein Containerstandort unweigerlich mit sich bringe.

Es stellt sich die Frage, wo sich die nächsten Container befänden.

ORM Keller erklärt, dass die nächsten Container in Schwarzenbach bei der Eisdiele stünden.

ORM Meisel merkt an, dass auch am Schwedenhof Container stünden. Allerdings könne man dort den Antrag stellen, diese Container von zwei auf drei zu erhöhen.